
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1602/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Aufwertungen 
Einkaufszentrum Lerchenberg (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Information über das weitere Vorgehen Aufwertungen Einkaufszentrum Lerchenberg u. a. aus 
dem Regionalfenster Soziale Stadt 
 
Im Rahmen der Maßnahme „Einkaufszentrum Lerchenberg“ wird weiterhin eine Antragstellung 
im Jahr 2018 angestrebt.  
Die Beauftragung des Architektenbüros Schoyerer Architekten mit dem ersten baulichen Ab-
schnitt „Fußgängerpassage (Einkaufszone)“ ist bereits erfolgt. Auf Grund einer noch ungeklär-
ten Entwicklungsperspektive des Hotels „Am Lerchenberg“ wurde die „Umgestaltung des 
Brunnenplatzes“ zunächst als eigener baulicher Abschnitt separiert und gehört somit nicht 
dem Bauabschnitt „Fußgängerpassage“ an. 
Bildung weiterer Bauabschnitte (wie z. B. die „Hindemithstraße“) ist anlehnend an das Ergeb-
nis der Planungswerkstatt sowie in Abstimmung mit dem Fördergeldgeber in Planung. Die Be-
antragung ist für die kommenden Jahre vorgesehen. 
 
Im Jahr 2017 hat des Weiteren ein intensiver Austausch zwischen der Stadtverwaltung bzw. 
dem Fördergeldmanagement und dem Fördergeldgeber stattgefunden. Dabei wurden haupt-
sächlich die städtebaulichen, finanziellen und zeitlichen Aspekte der Planung thematisiert. 
Um die aktuell vorgesehene Vorgehensweise im Detail mit den Mitarbeitern der ADD sowie des 
Ministeriums zu besprechen und noch offene Fragen zur Planung zu beantworten, wurde für 
alle Projektbeteiligten ein Vororttermin, am 2. Februar 2018, eingeplant. Dazu wird die Orts-
vorsteherin, Frau Sissi Westrich, als Teil der Stadtverwaltung, ebenso eingeladen. 
 
Mainz, 18.01.2018 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


